
 
 
Une réunion de la Conférence sociale s’est tenue aujourd’hui, 21 octobre 2011, à la Région, en 
présence d’Eliane GIRAUD et du Directeur général des services. 
 
La réunion était convoquée sans ordre du jour préalable. 
 
Le syndicat Force Ouvrière a tout d’abord exposé, c omme chacun des syndicats, les points sur 
lesquels il souhaite des avancées : 
 
Pouvoir d’achat : 

•  Rattrapage du Régime Indemnitaire des agents des lycées sur 2012 et 2013  
• Revalorisation de la valeur faciale des Tickets restaurant : 8,10 €. 
• Extension de la prise en charge transport pour les collègues ne pouvant pas accéder aux 

transports en commun ? (horaires spécifiques ou éloignement d’une gare,…) ? 
 

Emploi :  
• Création de 25 postes de titulaires remplaçants en 2012. (cf. protocole d’accord de février 

2011) 
• Déprécarisation : où en est-on ? 

 
• FO rappelle sa position contre les mutualisations qui se traduisent par des pertes d’emploi et 

contre le recours aux prestataires extérieurs en lieu et place d’emploi de titulaires. 
 

• FO considère que le travail engagé sur la réorganisation des services n’est pas totalement 
abouti et demande la création de postes pour permettre la résorption des situation des dit en 
« réorientation professionnelle » [actuellement une quarantaine de personnes]. 
 

Action sociale : 
 

• Logement : FO a fait deux propositions : 
- Etudier la mise en place d’un système de logements réservés sur les logements que 

finance la Région (principe en a été accepté en CTP par Eliane GIRAUD). 
- Augmentation de l’indemnité de résidence : cf. coût de l’immobilier dans les grandes 

agglomérations (Lyon, Grenoble, Annecy, Genevois,…).  
 

• Champ de compétence OSCAR/ Employeur 
- FO souhaite que certaines prestations soient prises en charge par la Région et que les 

syndicats puissent participer et négocier : Médaille du travail et prime ; départ à la 
retraite ; Aides sociales ;…. 

 
Conditions et temps de travail : 

 
• FO demande la mise en place effective du groupe de travail sur les seniors (cf. document) 
 
• Temps de travail, horaires de travail : Les groupes de travail en cours se centrent pour 

l’instant sur les lycées. (préparation d’un protocole) pour lequel il existe des points de 
désaccord. 

 
• Mais il y a aussi de nombreux points à voir aussi pour le siège, notamment suite au 

déménagement à Confluence :  
- Heures écrêtées : Ces heures doivent pouvoir être payées, récupérées ou 

mises sur un compte épargne-temps mais ne doivent plus être données à 
l’employeur. 

- Assouplissement des plages horaires  
 

• Santé sécurité : 
- Réorganisation et déménagement peuvent apparaître être derrière nous et pourtant il 

reste encore de nombreux problèmes à régler   



- Bureaux avec insuffisance de l’éclairage naturel : FO attend toujours la réponse sur le 
cahier des charges du bâtiment et la mise en place de mesures correctives. 

 
- FO propose l’installation de défibrillateurs dans les lycées et au siège  

 
L’administration a affiché la position suivante : 
 

1. Compte tenu du contexte actuel (ressources contraintes de la Région qui ne peut plus jouer 
que sur la carte grise,…) il est impossible de négocier sur les sujets qui on t une 
implication budgétaire . 

 
2. Possibilité d’analyser, discuter et négocier sur les thématiques suivantes :  

- Temps de travail 
- Souffrance au  travail 
- Action sociale 
- Gestion des postes dans les établissements 
- Modernisation des pratiques professionnelles 

 
3. accord sur : 

- le travail sur les logements réservés  
- la mise en place de défibrillateurs 
-  

 
 

Interruption de séance demandée par une organisatio n syndicale 
 
 
 
CGT et FSU ont demandé l’ajournement de la réunion en demandant un ordre du jour précis portant 
notamment sur le temps de travail et la gestion des postes dans les établissements. 
 
FO a redemandé à Eliane GIRAUD de réfléchir aux possibilités de négocier au moins une partie des 
propositions ayant un impact budgétaire. Mais la réponse est restée la même : impossible de 
négocier sur les sujets qui ont une implication bud gétaire . 
 
FO, UNSA et CFDT sont restés en séance afin de pouvoir lister et faire connaître à Eliane GIRAUD 
les points de divergences issus du groupe de travail concernant le temps de travail. 
 
Pour FO, il est important de pouvoir avancer sur l’ensemble des besoins des agents de la collectivité, 
qu’ils soient au siège, dans les ERA ou dans les Lycées.  
 
 
 
 


